
GV der Altpfadfinder-Vereinigung Wettingen vom 19.11.2016  

19 APV-Mitglieder kamen zur diesjährigen GV ins 

Pfadiheim. Unsere grosszügigen Spenden an den 

Heimverein und die IG Meyer’sche Stollen führten zu 

einem Verlust und Vermögensabbau. Aber die 

Finanzen reichen immer noch für einen guten Apéro 

und Grilladen mit einem feinen Wein zum gemütlichen 

Teil des Abends. 

Protokoll 

Anwesend: 15 stimmberechtigte Mitglieder  

Absolutes Mehr: 8 Stimmen 

Präsident: Cäsar 

Stimmenzähler:  Knox 

Aktuar: Gamma 

 

Wir haben immer noch denselben Präsidenten wie 

letztes Jahr und dieser eröffnet die Versammlung: 

1. Protokoll GV 2015 

Das Protokoll wird nicht beanstandet und per 

Akklamation genehmigt. 

Auch wenn die Termine für die beiden Pendenzen 

immer näher rücken, ist noch keine Nervosität zu 

beobachten. 

2. Rechnung 15 / 16 

Nach Spenden an Heimverein und IG Meyer’sche 

Stollen ergibt sich im Vereinsjahr 2015/16 ein Verlust 

von CHF 5324.75 vor Abgrenzungen. 

Das aktuelle Vereinsvermögen beträgt neu CHF 

15306.05. 

Die Spenden werden von den anwesenden Mitgliedern 

der beiden Organisationen verdankt und auch gleich 

über deren Verwendung berichtet. Der Heimverein 

investierte in die neue Heimbeleuchtung (dimmbare 

LED) und in die neue Ölheizung. Die IG Meyer’sche 

Stollen ist am Freilegen weiterer Gewölbe. 

Dank dem Controlling unseres Kassiers hat unser 

Präsident die Übersicht über die Zahlungseingänge der 

Mitgliederbeiträge. Der aktuelle Mitgliederbestand 

beträgt 73.  

Es folgt eine kurze Diskussion über die Höhe der 

Mitgliederbeiträge: Bonk möchte diesen erhöhen, aber 

die Mehrheit sieht, dass wir uns auch mit dem 

aktuellen Beitrag noch Einiges leisten können. Zudem 

scheint das Thema eines AHV-Tarifes langsam aktuell 

zu werden. 

Die Mitgliederbeiträge werden bestätigt (folglich mit 

einer Gegenstimme): 

CHF 30.-- für Erwerbstätige 

CHF 15.-- für Nicht-Erwerbstätige 

3. Revisorenbericht 

Die Revisoren führten eine forensische Prüfung der 

Rechnung durch und folgern mit ihrem Bericht mit 

Antrag zur Annahme der Rechnung und Decharge für 

Kassier und Vorstand. Der Erfolg der Nachfassaktion 

des Vorstandes wird hervorgehoben. Die Anträge der 

Revisoren werden einstimmig angenommen. 

4. Jahresrückblick 2016 

Das APV-Jahr begann mit dem üblicherweise super 

organisierten Schlittel-Weekend, welches dieses Jahr 

allerdings von schlechtem Wetter begleitet war. Da der 
Sport hier sowieso zur Nebensache verkommen ist, 

hatte dies nicht grossen Einfluss auf die Stimmung. 

Performance-Indikator: 3 Schlittler, 1 Plättli. 

Im März folgte dann vorgezogen das traditionelle 

Industrial Movie Revival, an welchem man dieses 

Jahr einem exklusiven Vortrag von Cäsar über das 

PSW Linth-Limmern verpassen konnte. 

Der Sommerplausch führte an den Rhein. Zur 

Frühschoppenzeit wurde die Mikro-Brauerei Kündig in 

Rietheim besichtigt und getestet. Nach dem 

Mittagessen erkundet die Gruppe die Auenlandschaft 

‚Chly Rhy’ mit freiwilligem Bad in demselben. 

Die herbstliche Metzgete führte zum 10. Mal ins Höfli 

nach Otelfingen. 11 hungrige Degustatoren waren 

zufriedenzustellen, was auch gelang; Fazit: nicht 

schlecht. 

5. Wahlen 

Folgende Vereinsfunktionen sind zu bestellen: 

Aktuar Gamma und Beisitzer Neptun: beide werden 

mit Akklamation, einstimmig und ohne Gegenstimme 

bestätigt. 

Die Revisoren Xerox und Boogie sind per 

Akklamation für zwei weitere Jahre gewählt. 

Als Entertainment Manager für dieses Jahr konnten wir 

Smart gewinnen, natürlich einstimmig. 

6. Jahresprogramm 2017 

14./15. Januar 2017  Schlittelweekend mit Basis in  

Bergün 

März 2017 Industrial Movie Revival 

Sommer 2017 Sommerplausch gemäss  

(Juni oder Sept.) Einladung von Smart 

14. Oktober 2017 Metzgete 

18. November 2017 Generalversammlung  

7. Diverses 

Alle sind zufrieden, daher gibt es hier nichts mehr. 

 

 

Wettingen, im November 2016,  

Der Aktuar, Paul Brühlmeier, v/o Gamma 

APV-Pendenzenliste 

Pendenz 2 (inzwischen bei Schnäfel) 

Kategorien HausfrauInnen, Familienväter, Familienfrauen für die 

Festsetzung der MitgliederInnen-Beiträge 

Der Pendenzinhaber ist zuversichtlich, die Abklärungen rechtzeitig 

abschliessen zu können. 

Vertagt auf GV vom 22.11.2025 

Pendenz 5 (Cäsar) 

Workshop zur Diskussion der Kommunikationsprobleme zwischen 

Präsident und Kassier und gleichzeitiger Verwertung von Bonk’s 

Rotweinlager. 

Pendenz verschoben auf 2025 wg Kommunikationsproblemen 
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